

令和5年6月4日小麦刈り取り作業の報告をします。

6/4（日）に行いました いただきますの森 小麦刈り取り作業について報告をします。

5月の定例会で予定をしていた小麦刈り取り作業でしたが小麦の色づきに合わせて6/3に延期となり、雨天のためさらに6/4へと日程変更をしての作業日となりました。

参加された方の人数は約大人6人、子ども6人程度で少人数での作業となりましたが、久しぶりにご参加頂いた方もいらっしやり、みんなで協力して何とか小麦の刈り取り作業が出来ました。

天気は台風後の晴れ間と風もあり心地よく、作業中は暑さもありましたが、途中休憩を挟みながらの小麦の刈り取り作業を行いました。

9時の段階では参加者が少なく心配をしましたが、徐々に人が増えていき、子どもたちも協力してくれて順調に作業が出来ました。

小麦の刈り取り作業は次に大豆を植えるため小麦を根元近くからカマで刈り取り、その後縛るため下の部分を合わせながらいくつかの束にして置いていきます。束にした小麦を濡らしたワラを使って縛りまとめます。

まとめ方はワラを2重にしてねじり上げて、そのねじった部分を縛っているワラに挟みとめていきます。

縛った小麦を天日乾燥するため、大きな束にまとめ上げて、竹の支柱にかけて干していきます。

途中竹の支柱が折れるというハプニングもありましたが、まとめた小麦を立てて置き、鳥対策のために寒冷紗をかけました。





ミツバチたちは、巣の周りを元気に動き回り、オスバチや新しい女王バチの姿も確認されたそうです。

今年は蜜が採れるかもしれないとのこと楽しみですね。



現在いただきますの森では、中央の花壇に土を入れて、カモミール、ローゼル、ワタ、マリーゴールド、ひまわりを植えました。

看板は一度塗ってしまった表面のニス落とし、ボンド等で補強したり、蜂の部分に黄色と黒で色をつけました。

仕上げに透明ニスを2度塗りしました。

北側にはゴーヤ、ささげ、ムクナ豆などツル性の野菜を植えて、フェンス側をグリーンカーテンにしてみようと思っています。

畑にはほうきもろこしやクリムゾンクローバーや里芋、とうもろこし、いんげん、じゃがいも、生姜、ビーツ、ねぎ、

夏野菜等が植わっています。モンシロチョウやカメムシ、バッタ、テントウムシの姿も見られました。

果樹はみかんに小さな実がなり、ブルーベリーも実が膨らみほんのり色づいてみえました。





今後の予定としては6/17（土）小麦の脱穀イベントと作業を合わせて行います。

小麦跡地には大豆、小豆を育てる予定です。

8月の終わりに参加者を募集して昆虫観察イベントを予定しています。

自然農等の畑作業に興味のある方、いただきますの森の活動にご参加頂ける方を募集しております。

ご希望の方は ㊟アドレス kunitachi.itamori@gmail.com または市役所環境政策課 花と緑と水の係まで

ご連絡下さい。よろしくお祈いします。

（文責：いただきますの森 プロジェクト 前川）